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リーダーシップの発揮を期待しています
、 、 、吹奏楽部 美術部以外の運動部は夏の総体後に３年生が引退し 新しい部長のもとで活動し

新人大会に臨みました。そこで、今回は、各部の新部長（２年生）に「部長としての抱負」を

書いてもらったものを紹介します。

☆ 女子バレーボール部 向山 優衣 さん

夏休みは基本練習を中心にしてきました。なので、１年生

はとても上手になりました。私は半田先生に指名されてキャ

プテンになりました。私はみんなのことをまとめることはで

きるけど、人前で話すことが苦手です。これからは人前で話

す機会がだんだん多くなってくると思います。なので、１・

２年生のみんなをまとめつつ、人前でも話すことのできる立

派なキャプテンになりたいと思います。

☆ 男子バレーボール部 神山 茂輝 さん

新チームで、まだまだたくさんの課題がありますが、練

。習と練習試合で課題を１つずつ消していきたいと思います

「磐井杯」では、サーブカットがひどくて負けてしまった

のと残り１点取れば勝てるところでも逆転されて負けてし

まったりと練習量の少なさを感じました。これからもっと

練習して、強くなっていきたいと思います。

☆ 野球部 北條 桃 さん

部員数は４人と少なく、自分以外は全員初心者なのでわ

からないことは丁寧にわかりやすく教え、日々の練習では、

声を出し、みんなを引っ張っていきたいです。

☆ 男子卓球部

村上 碧 さん

前の部長たちのように、一つ一つのことに責任を持ち、

部員をしっかりまとめ、引っ張っぱっていけるよう頑張っ

ていきたい。



☆ 女子卓球部 吉成 夏海 さん

私は部長として、卓球部をよりよい部活にしていきたいで

す。そのために、常に周りを見て注意するべきところはしっ

かりと注意したり、声をかけたりしていこうと思っています。

現在、真剣にやる時と楽しむときのメリハリがあまりつい

ていないように思える場面がたまにあります。なので、常に

メリハリのついた行動を意識していこうと思います 「部長。

になった」という経験を自分の成長に生かせるようにしてい

こうと思います。そして、部員全員をしっかりとまとめていきたいです。

☆ サッカー部 鈴木 智也 さん

キャプテンの上田倭さんが今いないので、倭さんの分まで

頑張りたいです。私は声を出すのが苦手ですが、がんばって

声を出して、チームをまとめていきたいです。

どこかの大会で県大会に行けるように最後まで仕事などを

やり遂げます。

☆ ソフトテニス部 桑久保 結花 さん

私たちソフトテニス部は15名のメンバーで活動しています。

３年生が引退し、新チームで大切にしていることは、元気な

挨拶、団結力、最後まで諦めない気持ちです。

各大会では、団体戦、個人戦ともにベスト入りすることを

目標としています。毎日の練習でも大会同様、一球一球を大

切に打って、全員がレベルアップできるように、部長として

全力で盛り上げながら引っ張っていきたいです。

☆ 男子バスケットボール部 平松 宙 さん

僕は部長としてチームメイトに声をかけ、一つ一つの事に

集中してやり、周りのお手本になるようなプレーをして、先

輩たちがいけなかった県大会を目標にチーム一丸となって、

悔いの無いような結果を残したいと思います。そして、チー

ムの中でも尊敬されるような人になりたいと思います。しっ

かりとチームに貢献できるようないいプレーをしたいと思い

ます。チームにはタッパが無いので、しっかりと最後まで走

ることをしたいと思います。

☆ バドミントン部 平石 侑子 さん

私たちバドミントン部は中学生４人で活動しています。普

段は夜の練習が中心になります。今までは先輩に頼ってばか

りでしたが、これからは自分たちで決めなければいけないこ

とがたくさんあり、大変ですが、みんなで協力して頑張りた

いです。新人戦では、団体戦は組めなくなりますが、個人戦

でそれぞれの目標を達成できるように、日々練習しています。

新人戦宇河地区大会は９月14日（金）から行われ、22日（土）のバドミントンの大会で

終了しました。今回紹介した部長さんを中心に各部とも健闘しましたが、個人で出場する種

目はあるものの、残念ながら、団体で県大会に出場することはできませんでした （男子バ。

レーは地区大会の結果に関係なく出場校すべてが県大会に参加）

また、吹奏楽部と美術部の新部長さんについては、後日紹介します。


